
Ai cittadini di Pontelongo,
 utenti del servizio raccolta rifiuti

ABBIAMO RICEVUTO LA BOLLETTA DEI 
RIFIUTI CON I COSTI DEL 2017 E DI 
TUTTO IL 2018 .       L’ Amministrazione
Canova, rinnegando la nostra proposta e il 
voto del Consiglio Comunale, ha voluto 
mantenere in più l’IVA al 10%. 

Per un’informazione puntuale e conoscere le 
nostre proposte, viene indetta una

ASSEMBLEA PUBBLICA
VENERDI 6 LUGLIO,  ore 20.45  
presso la CASA delle ASSOCIAZIONI,

 vicino alla Casa di Riposo 
I Consiglieri Comunali di Pontelongo:
Mattia Crocco, Roberto Franco, Graziella Turato, Marco Volpato

La spesa avrebbe potuto essere molto più bas-
sa se solo l’Amministrazione Canova avesse 
voluto... Potevamo risparmiare e invece pa-
ghiamo un servizio più caro rispetto ad altri 
Comuni, mentre avevamo il diritto di spendere 
meno tenendo conto delle “bollette taroccate” 
di PadovaTre pagate nel passato.


